

EN POCAS MANOS

Posted on 28/10/2015 by Naider



EN POCAS MANOS

La OECD elabora un informe en el que destaca la concentración del presupuesto en I+d+i en pocas empresas privadas junto con el descenso de la inversión pública

naider

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico , OECD en inglés, ha elaborado un [informe](#) analizando los presupuestos de los 2000 actores más importantes en I+D+i (tanto públicos como privados) llegando a la conclusión de que pese a haberse incrementado la inversión en este apartado, los datos no son del todo positivos. Por un lado el 60% del presupuesto mundial corre a cargo de tan solo 250 empresas con Volkswagen, Samsung e Intel a la cabeza, por otro lado, el gasto público proveniente de los gobiernos se ha visto reducido de una manera exagerada los últimos diez años.

La OECD tilda de preocupante esta información por dos motivos diferentes, el primero; la concentración de inversión

**en unas pocas manos, lo que podría derivar en monopolios.
La segunda razón no es otra que el papel secundario que
parecen aceptar y/o promover los estados para convertirse
en actores secundarios en investigación y desarrollo.**

There are no comments yet.